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[bookmark: _Hlk103161975]Цели исследования: определить понятие и место инвестиционного договора в системе гражданских договоров, выявить особенности в заключении инвестиционного договора и существующие пробелы договорного регулирования инвестиционной деятельности.
Задачи исследования:
1. [bookmark: _Hlk101292262]Определить понятие и формы инвестиции и инвестиционной деятельности;
2. Провести анализ законодательной базы, регулирующие инвестиционную деятельность;
3. Определить место инвестиционного договора в системе гражданских договоров;
4. Рассмотреть роль государства, его методы и инструменты в регулировании инвестиционной деятельности на основе зарубежного опыта;
5. Предложить рекомендации по совершенствованию договорного регулирования инвестиционной деятельности в Российской Федерации.

Выводы, сделанные по результатам исследования:
· Инвестиционный договор – это комплексное явление, включающее в
себя аспекты многих гражданско-правовых договоров, представляет собой непоименованный договор, поэтому определить его место в общей системе гражданско-правовых договоров, закрепленных в законодательстве, невозможно.
· В законодательстве и научной литературе отсутствует унифицированное определение инвестиционного договора.
· Проведя исследование законодательной базы регулирования 
инвестиционной деятельности, пришли к выводу, что на сегодняшний день законы, регулирующие инвестиционную деятельность, являются нормативно-правовым массивом, включая в себя сотни актов.
· В работе выявлены препятствия, с которыми сталкиваются инвесторы 
при осуществлении инвестиционной деятельности в РФ.
· В ходе исследования проведен анализ среди стран, сумевшие 
сформировать оптимальную инвестиционную политику и наладившие механизм ее реализации. Стратегии экономического развития, которых могут быть использованы в качестве хорошего примера экономического развития России.
· В работе предложены пути разрешения указанных проблем.
· Предложено создание нормативного правового акта – Инвестиционного 
кодекса в целях устранения противоречий между имеющимися нормативными правовыми актами.
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Research goals: to define the concept and place of an investment contract in the system of civil contracts, to identify the features in the conclusion of an investment contract and the existing gaps in the contractual regulation of investment activity.
Research objectives:
1. Define the concept and forms of investment and investment activity;
2. To analyze the legislative framework governing investment activities;
3. Determine the place of the investment contract in the system of civil contracts;
4. Consider the role of the state, its methods and tools in regulating investment activities based on foreign experience;
5. To propose recommendations for improving the contractual regulation of investment activity in the Russian Federation.

Conclusions drawn from the results of the study:
· An investment contract is a complex phenomenon that includes aspects of many civil law contracts, it is an unnamed contract, therefore it is impossible to determine its place in the general system of civil law contracts enshrined in legislation. 
· There is no unified definition of an investment contract in legislation and scientific literature.
· After conducting a study of the legislative framework for regulating investment activities, we came to the conclusion that today the laws regulating investment activities are a regulatory array, including hundreds of acts.
· The paper identifies the obstacles faced by investors when carrying out investment activities in the Russian Federation.
· In the course of the study, an analysis was carried out among the countries that managed to form an optimal investment policy and established a mechanism for its implementation. Economic development strategies that can be used as a good example of Russia's economic development.
· The paper suggests ways to solve these problems.
· It is proposed to create a regulatory legal act – the Investment Code in
[bookmark: _GoBack]order to eliminate contradictions between existing regulatory legal acts.
